

## COMISION MUNICIPAL PERMANENTE

(Viene de la página 1)

base de las cantidades citadas, con la prevención de que si el Sr. Cruz no presta su aceptación a las mismas antes del día 31 del corriente mes, el día 1 de agosto empezará el régimen de control a base de personal municipal que intervendrá la recaudación de ingresos por todos conceptos en su establecimiento.

A continuación se aprueba el dictamen de la Comisión M. de Fomento emitido después de haber informado el Sr. Arquitecto municipal la instancia de D. Lorenzo Iglesias Cruz sobre denuncia del mal estado de las cloacas de la calle de San Roque; por lo tanto se acuerda construir el correspondiente ramal de alcantarillado tubular para uso exclusivo de las aguas residuales de dicha calle, dejando la conducción debajo de la acera, solo para las aguas pluviales, acuerdo que se llevará a ejecución tan pronto como se cumplimenten las disposiciones legales en materia de sanidad interior, presupuesto, proyecto y planos, consignación en Presupuesto y demás.

También se acuerda asistir en corporación al Solemne oficio que se celebrará en la Santa Iglesia Parroquial el primer día de la Fiesta Mayor, cursando para ello la correspondiente invitación a los Sres. Concejales, así como señalar para el día 10 de agosto próximo la fecha del Pleno correspondiente a dicho mes.

**NOTA.** Por exceso de original dejamos para la próxima edición la publicación de la minuta de la Sesión del pleno municipal celebrado el día 10 de agosto.

## EDICTO

La cobranza voluntaria de las contribuciones de RUSTICA URBANA INDUSTRIAL y UTILIDADES de 1.ª y 2.ª, correspondientes al tercer trimestre del año en curso, tendrá lugar durante los días 21, 22, 23 y 24 del actual mes de agosto, en el lugar y horas de costumbre.

San Feliu de Guixols a 11 de agosto de 1951.—El Alcalde.



Gran Licor  
ESTOMACAL  
BONET

Simón ARARA Artículos verano  
Rutlla, 10 ESPARTERIA Y MUEBLES

Transportes J. VIDAL  
Carga y Encargos para Barcelona

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES  
CERVEZA DAMM

# PAVORAMA Chut DEPORTIVO

## La Unión Deportiva Guixolense se adjudica brillantemente el TROFEO TITOTE al vencer a una potente selección de estudiantes de Barcelona por 4 a 0

Con una de las mejores entradas de la temporada, celebró el pasado domingo día 5 del actual, el esperado choque anual de nuestra Unión Deportiva Guixolense contra la Selección de Estudiantes, este año fué un verdadero combinado nacional el que presentaron los forasteros, lo que motivó que nuestro equipo de aficionados tuviera que reforzar sus líneas, con varios elementos del C. de F. Guixols.

Contra todo pronóstico no fué este partido, de Fiesta Mayor como vulgarmente se llama, sino que fué disputado por ambas partes con afán de hacerse con la victoria y casi de verdadero campeonato, observándose en las postrimerías del mismo algún destello de juego violento, sin que por fortuna no obstante, tengamos que lamentar ninguna lesión de importancia.

Ya de salida corren ambas porterías verdaderos momentos de peligro, resueltos por la defensa unas veces, y otras por las intervenciones de los respectivos cancerberos, que realizan algunas paradas de verdadero mérito, especialmente el forastero Espelt que dió a lo largo del encuentro una lección de colocación y oportunismo. Consecuencia del ardor con que se jugaba es la lesión sufrida por Scarone, que tiene que retirarse del campo para ya no reaparecer, siendo sustituido por Buxó, y con el resultado de 3 tantos a 2 favorables a los locales finaliza el primer tiempo.

En la segunda parte los locales salen presionando constantemente la meta forastera de-

fendida por Espelt, del Europa, que reitera sus dotes de excelente portero, fruto de este acoso, es la subida al marcador de un magnífico tanto local conseguido por Zulueta que burla la impresionante salida de Espelt, bombeando el balón que llega al fondo de la red; a partir de este tanto se crecen los estudiantes, pero va finalizando el tiempo reglamentario sin variación en el marcador, hasta que pocos minutos para el final en una melee delante de la portería Guixolense, el árbitro Sr. Gimbernat, concede un gol a los Estudiantes, que es protestado por los jugadores locales y parte del público, no obstante el Colegiado continúa firme en su decisión por lo que se inicia nuevamente el juego, con fuerte tensión en los jugadores y público, lo que motiva incesantes griterios, y en medio de gran expectación por lo incierto del resultado, se da por terminado el encuentro con la victoria de la Unión Deportiva Guixolense.

Siguen las disputas en los vestuarios y en el graderío, retirándose los jugadores del terreno de juego, sin recoger el Trofeo conseguido, actitud esta muy poco correcta hacia una persona que con gran espíritu deportista lo había concedido; muy mal este final, que empaña el valor que hubiera podido tener esta gran tarde de fútbol, que a través del encuentro nos depararon ambos onces, que si bien la virilidad había imperado, tampoco habían faltado las normas de corrección entre deportistas; sinceramente repetimos, fué lamentable el final, muy lamentable.

PEPE

## Fichajes

No está muy claro el chocolate, pero sin embargo podemos anunciar a nuestros lectores, que nuestro conjunto cuenta ya con tres elementos para la nueva temporada; Arquer, defensa central, Vilagrán, medio, conocidos ya de nuestro público por haber actuado con el Guixols la temporada pasa-

da, y Segura, delantero centro, procedente de nuestra vecina y rival Palamós. Todas las impresiones recogidas hasta el momento, hacen pensar que la ficha de este jugador sea una de las mejores de esta temporada que se avecina.

## CICLISMO

# GRAN PREMIO DESTILERIAS BONET S. A.

Como estaba anunciado el pasado domingo día 5 del actual, disputóse en el Circuito del Paseo del Mar, el Gran Premio Destilerías Bonet S. A., prueba ciclista cuyo orden fué llevado con todo lujo de detalles por la veterana Entidad, Club Ciclista Ampurdanés de Figueras.

Con ligero retraso en la hora prevista, fué dada la salida por el Sr. Juliá, Alcalde Accidental de esta villa, a los corredores que disputaban la primera eliminatoria, que comprendía 15 vueltas en el circuito del Paseo del Mar.

Gran espectáculo, quizá el mejor de nuestra Fiesta Mayor, el que ofrecían las calzadas de la pista, llenas de público entusiasta que no dejó ni un momento de alentar a los corredores locales, y que tampoco ahorró ningún aplauso a los demás corredores provinciales, que con su más amplia veteranía en lides ciclistas, animaron la carrera a través de todas las eliminatorias.

Como sea que a la salida de máquinas de este número desconocemos aun la clasificación general, nos limitaremos a dar un breve resumen, de como vimos la carrera.

El mejor corredor local fué sin duda alguna Ernesto Barceló, que a más de ganar varias primas en el transcurso de su eliminatoria, se clasificó tercero en la final, batiendo a corredores de categoría provincial.

En segunda posición vimos a Benito Noguera gran ciclista este muchacho, a pesar de caídas y contratiempos, sabe correr y clasificarse, nunca decae su ánimo, nos lo demostró en la carrera de Palamós que se clasificó en cuarto lugar, y repitió el gesto en nuestra ciudad.

Y todas nuestras simpatías para este joven, casi infantil, corredor de 14 años de edad, que no vaciló en tomar la salida sin preocuparse de los premios, Juan Xargay y que cumplió maravillosamente en su eliminatoria, al disputarse una prima quedaba algo rezagado, pero su rítmico pedalear le permitió tomar nuevamente

contacto con el grupo de cabeza, incluso alguna vez se permitió marcar el tren al pelotón, terminó la prueba y esta debe ser su gran satisfacción, y la nuestra, por tener en la carrera un digno representante local.

En cuanto a Francisco Xargay, continua con su mala estrella cuando faltaban solo dos vueltas para terminar su eliminatoria, se le atascó la rueda trasera de su bicicleta, que si bien cambió rápido de máquina, le faltó tiempo para alcanzar al grupo de cabeza y por lo tanto su clasificación.

Luis Vilá por avería se vió obligado a abandonar, al igual que Emilio Moreno que por una fuerte indisposición en el estómago que le reducía considerablemente sus facultades optó por retirarse.

Terminada la prueba se hizo ofrenda del clásico ramo de flores a los vencedores de la clasificación general y local.

Y como nota final solo nos resta felicitar al Club Ciclista Ampurdanés y a la Unión Deportiva Guixolense, por el gran éxito conseguido en el orden de la carrera.

## MANILLAR

Aguas carbónicas  
*La Mascota*

NOVEDADES GRAU  
Rutlla, 19 - Teléfono 226

O. CASELLAS  
PINTURA - DECORACIÓN

J. A. R.  
MATERIALES PARA LA CONSTRUCCION  
SAN PEDRO, 17

NETINA  
LAVA LA ROPA NEGRA

Hostal de La Gavina

Agua de MALAVELLA  
Representante SEBASTIAN MESTRES

BARBERIA BASART

Hotel LAS "NOIES"

GIL MATEU  
CARBONES VEGETALES - TACOS Y LEÑAS de todas clases  
Encargos: Travesía Bolta, 3 - Tel. 212

Imprenta BARNES - Palamós  
ROPA BLANCA  
LEJIA PANCHITA  
PRUEBE Y COMPARE